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Reunião do Conselho Geral 

Ata nº 22 

[Ano letivo 2017-2018] 

Aos vinte dias do mês de novembro de dois mil e dezassete, pelas dezanove horas, sob a 

presidência da professora Ana Paula Fernandes, Presidente do Conselho Geral, reuniu o Conselho 

Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala 1.18 da Escola sede, conforme 

convocatória datada de treze de novembro de dois mil e dezassete.------------------------------------------- 

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente, encontrava-se 

o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Faltaram os conselheiros Maria Luísa Lopes e 

os representantes da autarquia que, na sequência das recentes eleições autárquicas, ainda não 

foram designados.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Procedeu-se à aprovação da ata número vinte e um, a qual foi aprovada por maioria, com as 

abstenções de José Vieira e Paula São Pedro. -------------------------------------------------------------------------

Antes de se entrar na ordem de trabalhos, a Presidente do Conselho Geral apresentou a conselheira 

Paula São Pedro que passa a substituir a conselheira Anabela Diogo. ------------------------------------------  

Ponto um – Informações.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dando início aos trabalhos, o Diretor do Agrupamento informou os presentes que o início do ano 

letivo decorreu sem problemas de maior, exceção feita na colocação de alguns professores, 

nomeadamente nas disciplinas de Religião e Moral e Físico-química. Em seguida referiu-se à 

cerimónia das Comemorações do Cinquentenário do Liceu, salientando a lista de presentes que 

referiu no seu discurso e que consistem em dificuldades vividas pelo agrupamento que gostaria de 

ver solucionadas. Referiu-se também à sua decisão, tomada pouco tempo antes da cerimónia 

referida, de suspender o pagamento da renda à Parque escolar, em virtude da inexistência de 

respostas por parte da empresa detentora do espaço aos constantes problemas identificados. 

Tendo em conta a falta de tempo útil, o Conselho Geral não reuniu antecipadamente para tomar 

conhecimento desta decisão, mas a mesma foi dada a conhecer à Presidente do Conselho Geral, 

assim como os desafios e problemas a resolver no agrupamento e que, em termos muito gerais, 

consistem na falta de Computadores e Projetores; no número de alunos na Escola Otávio Duarte 
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Ferreira; nos problemas nas instalações, sobretudo da escola sede, e na remodelação e 

consequente aproveitamento da antiga residência escolar.------------------------------------------------------- 

Quanto aos computadores e projetores, o Sr. Diretor informou que foi dada autorização para a 

aquisição de 14 projetores. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Em relação à escola Octávio Duarte Ferreia, informou da realização de uma reunião com a Srª. 

Vereadora da Educação e o Srº Presidente da Junta de Freguesia do Tramagal, onde foi analisada a 

hipótese de serem oferecidos naquela escola Cursos Profissionais relacionados com o tecido 

empresarial. As aulas teóricas decorreriam na escola e as práticas nas empresas (numa parceria 

entre o Ministério da Educação, Autarquia e empresas envolvidas). Para dar a conhecer este 

projeto, o Srº Presidente da Junta de Freguesia do Tramagal contactará os empresários para se 

marcar uma reunião e avaliar a sua exequibilidade. Posteriormente será elaborada uma proposta a 

apresentar aos Ministérios da Educação e do Emprego ao final do corrente ano letivo. Se o projeto 

for aprovado, a Câmara Municipal terá que resolver o problema do transporte dos alunos para o 

Tramagal.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Em reunião com a Srª Secretária de Estado da Educação, ocorrida no dia 8 de novembro, o Srº 

Diretor foi informado de que os trabalhos de reparação e manutenção da Escola Dr. Manuel 

Fernandes, por parte da Parque Escolar, teriam início a 6 de novembro, contudo até à data, tal não 

sucedeu. Posteriormente, o Srº Diretor enviou uma carta registada à Parque Escolar, questionando 

sobre o início das referidas obras, porém, até à data, não obteve resposta. --------------------------------- 

A conselheira Piedade Pinto entrou na reunião às dezanove horas e cinquenta e quatro minutos. ---- 

Ponto dois- Plano de ação de melhorias – Monitorização do Projeto Educativo --------------------------- 

Em relação ao ponto dois, o Conselho Geral decidiu, por consenso, recomendar ao Conselho 

Pedagógico a reformulação do Projeto Educativo, a qual deverá ser feita até às interrupções letivas 

do Carnaval e de acordo com as indicações dadas. Assim, numa primeira fase, o Conselho Geral 

recomenda que sejam escolhidas cinco ações estratégicas para cada linha de ação, relativamente às 

quais deverão ser indicadas metas e definidos processos de monitorização (com indicação da 

calendarização e dos intervenientes). -----------------------------------------------------------------------------------

Foi ainda constituída uma comissão composta pelos conselheiros Flávio Chaves, José Vieira, Paula 

São Pedro, Piedade Pinto e Sandra Xisto, além da presidente, para apresentar uma proposta para 

um eventual plano de ação de melhorias do Conselho Geral.  --------------------------------------------------- 
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E nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte uma horas e vinte e 

cinco minutos, da qual se lavrou a presente ata que, depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada 

pela Presidente e pelos Secretários, João Grácio e Paula São Pedro. -------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Presidente: ___________________________________________________________   

O Secretário: ___________________________________________________________ 

A Secretária:  ___________________________________________________________  


